

# Schüler erforschen ein Stück Dorfgeschichte

Wenn La Tuor Mitte Juni wieder die Tür fürs Publikum öffnet, steht der mittelalterliche Turm im Dorfkern von Samedan ganz im Zeichen des aktuellen Projekts: «Wissenschaft im Turm – Ein Turm schafft Wissen!»

Südostschweiz

vor 6 Jahren in



Ein Schüler nimmt Mass.

Samedan. – Es handelt sich um ein Projekt, bei dem Wissenschaftler des Archäologischen Diensts Graubünden, Studierende der Archäologie und Schülerinnen und Schüler der siebten Klasse aus Samedan zusammen wirken.

Projektstart war Anfang dieser Woche. Indem die Jugendlichen analysieren, untersuchen, zeichnen und fotografieren, tauchen sie unter fachkundiger Leitung in die Geschichte des Turms ein. So wird La Tuor für einmal selbst zum Mittelpunkt statt nur

als Ausstellungsraum zu dienen.

### **Erste Einblicke**

Die künftigen Besucherinnen und Besucher sollen mit Hilfe der Ergebnisse der Nachwuchsforscher dazu angeregt werden, die scheinbar stummen Mauern zu lesen. Erste Einblicke in ihre Arbeit gibt eine Präsentation zum neuen Schuljahr hin.

Im Herbst sind Projekttag mit den neunten Klassen der Gemeindeschule Samedan geplant, und schliesslich gibt es im Dezember dieses Jahres eine umfassende Ausstellung und eine Publikation zum Projekt. (fh)